
 

 

 

CARITAS AWARD  

PRIX CARITAS  

 

Candidate’s name / Nom du ou de la candidat(e): __________________________________  

This person is nominated by / L’individu est nommé par:__________________________________  

 

 

Please attach your reasons why the individual is deserving of this award which is presented to an 

employee “judged to have most clearly and strongly embodied the core values in their work and relations 

at the University”. You should note specific examples of the ways in which the person nominated lives 

the values of the University and the impact that this has on students, colleagues and community members.  

Documentation is to be returned by February 15, to the Office of the VP, Programming and 

Communications.  

***** 

Prière d’indiquer en pièce jointe les raisons pour lesquelles le ou la candidat(e) mérite ce prix qui est 

remis à un(e) employé(e) « ayant incarné avec le plus de conviction les valeurs fondamentales de 

l’Université dans son travail et ses rapports humains. » Vous devriez indiquer, avec des exemples précis, 

comment la personne recommandée incarne les valeurs de l’Université et comment l’action de cette 

personne se répercute sur le corps étudiant, les autres employé(e)s et les membres de la communauté.  

 

Votre documentation doit être remise par le 15 février au bureau de la vice-rectrice à la programmation et 

aux communications.  

 

 

Office Use / Réservé au bureau  

___ previous recipient ; year award received ____  

___ récipiendaire antérieur ; année prix décerné ____ 


